

ce fut lui qui fit construire le château d'Arnas. Elle fut possédée après lui par

Philippe de COULEURS DE TINAM, vicomte d'Arnas, chevalier des ordres du roi, président des trésoriers de France en la généralité de Lyon.

Vers 1675, la seigneurie d'Arnas fut acquise par François BÉNÉON (27), ancien échevin de la ville de Lyon, qui la laissa à Marguerite Langlois, sa veuve, à qui elle appartenait au commencement du siècle dernier.

Arnas passa ensuite à la famille de BALAN (28), puis à Joseph BALAND (29), secrétaire du roi en l'élection de Bresse, décédé dans ladite charge, le 11 mars 1757; son fils, Joackim, écuyer, seigneur d'Arnas, Montjouvant et Saint-Nizier-le-Bouchoux, conseiller du roi en la sénéchaussée et siège présidial de Lyon, assista à l'assemblée de la noblesse de Beaujolais, tenue à Villefranche le 14 mars 1789, pour l'élection d'un député aux États-Généraux (30).

(27) D'Hozier, généralité de Lyon, enregistrement d'armoiries, Villefranche, le 10 février 1702; Feu N. Bénéon, chevalier, seigneur-vicomte d'Arnas, porte *de sable, à un chevron d'or, chargé d'une rose de sinople*. — Du 20 décembre 1697: Marguerite Langlois, veuve de François Bénéon, ancien échevin de Lyon, dame d'Arnas et du fief de Chamburcy en dépendant, porte: *d'azur à une bande d'or, accompagnée de deux têtes de lion, arrachées de même*.

(28) N... de Balan, seigneur d'Arnas, en 1733, portait *d'azur, à une main d'argent, mouvant d'une nuée de même, au flanc senestre, et tenant une balance d'or*.

(29) Cette famille était distincte de celle qui précède; Joackim Baland, fils de Joseph, choisit pour armes, *d'azur, à la bande d'or, chargée d'une lance de gueules, armée d'argent*.

(30) Une partie d'Arnas dépendait de la justice de Villefranche, elle était sujette au guet et devait participer à l'entretien des fortifications de cette ville.